

## Theater Aufführung «Bruder Klaus»

Am 31. Oktober durften wir endlich unsere erste Theater Aufführung mit sechs begeisterten und voll motivierten Kindern erfolgreich über die Bühne bringen.

Die Idee war schon letztes Jahr während des Allerheiligen Projekts entstanden und konnte nun, nach sechs Proben und einer erlebnisreichen Reise nach Flüeli Ranft, Realität werden. Die Vorbereitung war nicht immer leicht: Szenen auswendig lernen, proben, anpassen und nochmals proben. Lieber hätten einige Kinder mehr Zeit für die Pausen gehabt, aber sie haben tapfer durchgehalten, sie wollten schliesslich am grossen Tag gut dastehen.

Ihr Einsatz hat sich durchaus gelohnt. Die erfolgreiche Aufführung war nur die Krönung einer spannenden Zeit, während der die Gruppe immer mehr zusammengewachsen ist.

Wir konnten zusammen viel lachen, aber auch viel über Bruder Klaus erfahren und über seine Botschaft nachdenken.

Herzlichen Dank an: Ben, Saverio, Jason, Linda, Dean und Eros für die schöne Zeit, die grossartige Leistung und den wunderschönen Abend!

Roberta, Priska, Donata und Pfr. Issac



